日没時間が早まります 歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

《運送業の環境保全対策》 車両基地、車両、機材の整理、整頓、清掃等 5S(整理、整頓、清掃、清潔、しつけ)

スピードダウンの徹底!

うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です

事故防止のため 「早めの休憩を」 ~2時間走行、15分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午後5時 横断歩道のない場所を一輪車を押して横断中の高齢女性

ワゴン車にはねられ死亡 ワゴン車運転の女性を現行犯逮捕

◇日没前後の「薄暮時間帯」は注意 . ◇

◇歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう ⁄◇

2023/10/3(火) 11:49

2日午後5時ごろ、宮城県の<mark>市道</mark>で一輪車を押して<mark>道路を横断</mark>していた<mark>高齢女性</mark>(82)が、ワゴン車にはねられ、頭を強く打ち意識不明の状態で病院に運ばれましたが約2時間半後に死亡が確認されました。警察はワゴン車を運転していた女性(19)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。現場は見通しの良い直線道路で横断歩道は無く、事故当時はまだ明るかったということです。警察で事故の原因を調べています。

夜9時 路側帯付近の歩行者 後ろから走って来た ワゴン車にはねられ死亡

現場には、歩道はなく、路側帯があった
◇夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇
◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見! 事故防止◇

2023/10/3(火) 11:31

2日午後9時すぎ、鳥取県の県道で、路側帯付近を歩いていた男性(50)が、後ろから来たワゴン車にはねられ、頭を強く打ち、事故から約3時間半後、搬送先の病院で死亡しました。ワゴン車を運転していた男性(32)にけがはありませんでした。現場は片側1車線の直線道路で、男性が歩いていた方には歩道はなく、路側帯があったということです。

カーブ 軽乗用車はみ出し 対向車線のバイクと衝突

バイクの男性死亡

「対向のバイクと事故を起こしたことは間違いない」
◇『カーブ』の手前は・・・十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇
◇カーブで曲がりきれず、対向車線にはみ出して◇
◇正面衝突や路外逸脱事故になる前に、スピードダウンを!◇

2023/10/3(火) 8:40

2日午前11時半ごろ、埼玉県の県道で、バイクを運転していた男性(66)が軽乗用車にはねられ、搬送先の病院で死亡しました。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、女性(47)を現行犯逮捕しました。現場はカープで片側1車線の路上。軽乗用車は何らかの理由により対向車線にはみ出し、対向のバイクと衝突した。軽乗用車の女性は、「対向のバイクとぶつかる事故を起こしたことは間違いない」と容疑を認めているという